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+++ ADEMÁS

+++ También

Berazategui adhirió al Programa 
Producción Bonaerense

TAMBIÉN VISITARON LA COOPERATIVA SAFRA

El intendente Juan José Mussi firmó el acta compromiso 
con Augusto Costa, ministro de Producción, Ciencias e 
Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, 
para que el municipio quede adherido al Programa Pro-
ducción Bonaerense, creado por la Provincia en el marco 
de la Ley de Góndolas, que promueve y fortalece la pro-
ducción local de pymes y cooperativas. Además, visitaron 
la Cooperativa SAFRA. Página 4

“Bullrich 
plantea un 
cambio 
verdadero”
“La gente está triste. La 
sociedad está enojada porque 
no podemos tener un salario 
digno, nos falta producti-
vidad... la inseguridad...la 
falta de trabajo nos preocupa 
a todos. En los hospitales 
no hay suministros, son un 
desastre, no tienen médicos y 
los que hay tienen un mon-
tón de pacientes. En definiti-
va esta todo mal y un pueblo 
enfermo no puede producir, 
un niño enfermo no puede 
realizarse”. Página 11

MIRTA QUINTEROS,
DE UNIR

CARRIL
El secretario general del 
Sindicato de Trabajadores 
Municipales de Berazategui, 
Gabriel Carril Campusano, 
sostuvo que “la situación en 
la que vivimos es muy 
preocupante, sin ninguna 
duda”.

PÁGINA 5

PATERNO
A pocos meses de asumir 
como concejal de Juntos por 
el Cambio, Diana Paterno 
habló de cómo se siente en la 
función pública y cuáles son 
los problemas que enfrenta 
dentro del HCD con una 
mayoría justicialista.

PÁGINA 10

MADRID
Marcelo Madrid es un joven 
pastor evangélico y trabaja 
contra las adicciones. Es 
también militante de partido 
Valores junto a Cyntia 
Hotton, y allí desarrolla 
tareas como secretario de 
adicciones.

PÁGINA 8

El intendente de Bera-
zategui, Juan José Mus-
si, brindó una confe-
rencia de gestión en el 
Centro de Actividades 
Roberto De Vicenzo. 
Allí, ante más de 300 
personas integrantes de 
instituciones y fuerzas 
vivas, el Jefe comunal 
realizó un recorrido de-
tallado de las diferentes 
políticas públicas imple-
mentadas en el Muni-
cipio durante lo que va 
del 2022. Página 6

EL INTENDENTE BRINDÓ UNA CONFERENCIA DE GESTIÓN

Juan José Mussi: “No queremos funcionarios 
que sean cuchara, que no cortan ni pinchan”

El reconocido director, bailarín y coreó-
grafo Iñaki Urlezaga brindó una clase 
magistral para estudiantes avanzados 
de danza clásica, en el Centro de Acti-
vidades Roberto De Vicenzo de Beraza-
tegui. La actividad fue organizada por 
el Instituto Cultural de la provincia de 
Buenos Aires, junto con la Secretaría 
de Cultura y Educación local. Página 9

ORGANIZADA POR EL INSTITUTO CULTURAL DE LA PROVINCIA

Iñaki Urlezaga brindó una clase 
magistral de danza en Berazategui
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+++ Además

Avanza la repavimentación 
del Camino Gral. Belgrano
n La obra de repavimentación y ensanche de Camino General 
Belgrano, entre las avenidas 14 y Antártida Argentina- se encuentra 
en su primera etapa -que va hasta la Av. Julieta Lanteri (21)- y ya 
avanzó un 10%. Gestionada por el intendente Juan José Mussi, esta 
obra es financiada por Vialidad Nacional -del Ministerio de Obras 
Públicas del Gobierno nacional- y tiene el objetivo de mejorar la 
conectividad y el flujo vehicular y peatonal de la zona.
Al respecto, Mussi resaltó: “Nos sentimos totalmente acompañados 
por el Gobierno de la Nación. Esto es algo que no pasó en Berazate-
gui durante muchos años y ahora sí. Estamos muy agradecidos con 
el Presidente. Todas estas cosas generan empleo y es muy importan-
te eso para los vecinos”, expresó.
En este sentido, Pedro Orazzi, ingeniero de la Secretaría de Obras 
Públicas de la Municipalidad de Berazategui, explicó: “Se trata de 
una obra de primera necesidad a causa del estado degradado del 
camino y las falencias en iluminación y paradas de colectivo. Tras 
evaluarse las complicaciones que tenía la transitabilidad en este 
tramo, se generó un proyecto y se inició la obra con financiamiento 
del Gobierno nacional en marzo de este año (2022)”.
Los trabajos “no solo implican la repavimentación y ensanche de 
la calzada en 9 metros con hormigón, sino que también incluyen 
dársenas para los colectivos, colocación de refugios, semáforos, 
iluminación, señalización vertical y horizontal; y por sobre todo, la 
obra hidráulica correspondiente”, agregó Orazzi.
La obra se realizará sobre Camino General Belgrano, entre las ave-
nidas 14 y Antártida Argentina y su finalización se prevé para marzo 
de 2023. En tanto, la intervención se realizará en etapas -actual-
mente se encuentra en la primera de ellas-. Esto permitirá habilitar 
tramos del camino a mediano plazo. Estos son:
-Entre avenidas 14 y Julieta Lanteri (21).
-Entre Julieta Lanteri (21) y calle 24.
-Entre calle 24 y Av. Eva Perón.
-Entre avenidas Eva Perón y Antártida Argentina.

CON FINANCIAMIENTO DEL GOBIERNO NACIONAL

Al respecto, Katopodis se-
ñaló: “Cada vez que me 
toca visitar Berazategui y 

estar con un gran amigo -el inten-
dente Mussi-, la alegría es doble, 
porque además vemos cómo la 
ciudad avanza, recorremos y po-
nemos en marcha obras con finan-
ciamiento municipal, provincial y 
nacional. Eso ha sido una constan-
te en estos tres años. Esta es una de 
las tantas acciones que llevamos a 
cabo. Estos trabajos permitirán 
mejorar la circulación, descom-
primir, levantar la zona comercial 
y generan empleo, que es lo más 
importante”.

Por su parte, Mussi declaró: 
“Nuevamente contamos con la 
visita de un Ministro amigo que 
siempre que viene nos trae buenas 
noticias. Esta es una obra muy ne-
cesitada en la zona, el pavimento 
se rompía muy seguido, no esta-
ban bien las veredas ni las entradas 
a los domicilios. Ahora va a cam-
biar y quedará como la avenida Ju-
lieta Lanteri (21) -que ya inaugu-
ramos-. Son más de 4 kilómetros 
de pavimento de gran espesor que 
durará muchísimos años y mejora-

rá la vida de los vecinos y vecinas. 
Esta es una de las avenidas más 
transitadas de Berazategui. El Mi-
nistro rápidamente nos respondió. 
Le pido que transmita mi agradeci-
miento al presidente de la Nación, 
Alberto Fernández”.

Hermenegildo Ocampo Chapa-
rro, vecino del barrio El Sol, expre-
só: “Vivo acá desde hace cerca de 
64 años y realmente estoy muy feliz 
con esta obra que se está realizando 
en la avenida 7. La gestión del Dr. 
Mussi fue clave para que este tipo 
de obra pueda realizarse en bene-
ficio de todos, lo cual nos brinda 
comodidad y seguridad. Agradezco 
a nuestro Intendente por todas las 
cosas que se están haciendo”.

Esta obra de repavimentación 
se encuentra en su primera etapa, 
implica un plazo total de 6 meses 
y es financiada por la Dirección 
Nacional de Infraestructura. Com-
prende un pavimento de hormigón 
de 9 metros de ancho y tiene una 
longitud de 4,3 kilómetros.

La obra incluye veredas de 
2 metros de ancho, rampas para 
discapacitados, refugios en para-
das de colectivos y, en cuanto a 

las luminarias, se va a trabajar en 
la pintura, colocación y recambio 
de artefactos. Asimismo, se dis-
pondrán semáforos de marcación 
horizontal y señalización vertical. 
Y se efectuará la obra hidráulica 
correspondiente, que comprende 
el reacondicionamiento de los su-
mideros y cámaras que se encuen-
tren en estado defectuoso, como 
así también las cañerías.

Acompañaron en la recorri-
da, los secretarios municipales de 
Obras Públicas, Carlos Balor; de 
Organizaciones No Gubernamen-
tales (ONG), Marcelo Benedetti; 
de Gobierno, Antonio Amarilla; de 
Economía, Santiago Castagno; de 
Control Urbano, Marcelo Sciezka; 
de Salud Pública e Higiene, Dr. 
Pablo Costa y la titular de la Agen-
cia de Tierras y Hábitat, Lucía 
Vega.  Además, el presidente del 
Honorable Concejo Deliberante 
(HCD), Marcelo Romio; conceja-
les; la subsecretaria de Mujeres, 
Género y Diversidades, Salome 
Pereyra; integrantes de la Cámara 
de Comercio de Berazategui Oeste 
(CCBO); vecinos, vecinas y refe-
rentes barriales.

El ministro de Obras Públicas de la Nación, Gabriel Katopodis, y el intendente de 
Berazategui, Juan José Mussi, recorrieron las obras de repavimentación que se están 
realizando en la Avenida 7 entre Lisandro de la Torre y Av. Calchaquí.

EL TRABAJO COMPRENDE UNOS 4,3 KILÓMETROS

El Intendente junto al ministro Katopodis 
recorrieron las obras en la Avenida 7
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Kicillof resaltó la impor-
tancia del Programa Ali-
mentario e informó que 

“cuando llegó la pandemia, im-
plementamos los módulos alimen-
tarios para sostener la asistencia 
del Servicio Alimentario Escolar 
(SAE) en un contexto en el que no 
había presencialidad”. “Desde en-
tonces, los chicos y las chicas con-
curren a las Escuelas para buscar 
módulos que permitan continuar 
tanto con su educación como con 
su alimentación”, señaló y agregó: 
“Las Escuelas no solo imparten 
educación, sino que son el centro 
de la comunidad en la provincia de 
Buenos Aires, donde se acompaña, 
se alimenta y se crea ciudadanía”.

Además, el Gobernador afirmó: 
“Decidimos sostener la asistencia 
alimenticia durante las vacaciones 
y empezamos a darle dignidad a la 
prestación. En 2019 se destinaban 
720 millones de pesos por mes al 
SAE, mientras que con este pro-
grama vamos a estar invirtiendo 
más de 11.189 millones de pesos 
mensuales, aumentando tanto el 
monto por ración como la cantidad 
de beneficiarios”, expresó.

Por último, destacó que “con el 
regreso de la presencialidad plena 
y la apertura de todos los comedo-
res escolares, decidimos sostener el 
módulo extraordinario para garan-
tizar la alimentación de más de dos 
millones de bonaerenses y apun-
talar el comercio y las economías 
locales. El compromiso del Estado 
de la Provincia por el bienestar de 
nuestro pueblo es inclaudicable: 
vamos a seguir trabajando día a día 
para mejorar la calidad de vida de 
los y las bonaerenses”, concluyó.

Por su parte, Juan José Mus-
si comentó: “Se busca garantizar 
una alimentación saludable de 
los sectores más vulnerables. Me 
pone muy orgulloso tener un Go-
bernador que piensa en mejorar 
la calidad educativa bonaerense y 
fortalecer el crecimiento de nues-
tros chicos y chicas. Agradezco 
también al intendente Andrés Wat-
son por recibirnos en su ciudad.”

En ese sentido, el ministro Za-
baleta resaltó: “Hoy le venimos a 
decir a 2.032.000 chicos y chicas 
bonaerenses que se van a alimen-
tar mejor, que vamos a seguir cui-
dándolos y trabajando todos juntos 

para invertir en políticas sociales 
que beneficien a quienes más los 
necesitan. Este es el camino que 
vamos a seguir transitando, re-
forzando los ingresos de los que 
menos tienen y sosteniendo a los 
trabajadores”, agregó.

La actividad también contó 
con la presencia de autoridades 
nacionales y provinciales, inten-
dentes, representantes de organi-
zaciones sociales y eclesiásticas, 
legisladores y dirigentes de sindi-
catos, entre otros. 

Acerca del Programa 
MESA Bonaerense

A través de fondos prove-
nientes del Gobierno nacional, el 

El intendente Juan José Mussi participó de la presentación del 
Programa MESA Bonaerense, en un acto encabezado por el 
gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof; junto 
al ministro de Desarrollo Social de la Nación, Juan Zabaleta; el 
diputado nacional Máximo Kirchner; el ministro de Desarro-
llo de la Comunidad de la provincia de Buenos Aires, Andrés 
Larroque; el director general de Cultura y Educación provincial, 
Alberto Sileoni; y el jefe Comunal de Florencio Varela, Andrés 
Watson. Se trata de una iniciativa que busca garantizar la segu-
ridad alimentaria en los sectores de mayor vulnerabilidad social.

BUSCA GARANTIZAR LA SEGURIDAD ALIMENTARIA EN LOS SECTORES DE MAYOR VULNERABILIDAD SOCIAL

Mussi junto a Kicillof en el lanzamiento del programa Mesa Bonaerense

Programa MESA (Módulo Ex-
traordinario para la Seguridad 
Alimentaria) Bonaerense busca 
garantizar la seguridad alimentaria 
de los sectores en condiciones de 
vulnerabilidad social de la provin-
cia de Buenos Aires.

Esta iniciativa se implementará 
a través de la institucionalización 
de la entrega de alimentos que se 
realizó durante la pandemia a las 
familias de los alumnos y alumnas 

que acudían a los comedores es-
colares, complementando el Ser-
vicio Alimentario Escolar (SAE). 
Además, las y los beneficiarios 
del programa recibirán también un 
cuadernillo que cuenta con infor-
mación nutricional y una guía de 
recetas saludables, confecciona-
dos por el equipo de la Dirección 
de Nutrición y Calidad de los Ali-
mentos del Ministerio de Desarro-
llo de la Comunidad.



Berazategui - Año XXV - Nº 519DECISION / Página 4 BERAZATEGUI

SINDICATO DE TRABAJADORES
MUNICIPALES DE BERAZATEGUI

Inscripción Gremial N° 2747

Calle 151 Nº 1846 - Berazategui l ( (011) 4216-1715

A todos los compañeros, obreros y 
empleados municipales, que día a día ponen 

su esfuerzo en pos del bienestar de toda la 
comunidad del distrito, renovamos nuestro  

compromiso de continuar trabajando juntos 
y en la misma senda, para  revertir estos 

momentos tan acuciantes para los 
trabajadores de nuestro país.

ORGULLOSAMENTE MUNICIPALES

Gabriel Carril Campusano
Secretario GeneralComisión Directiva

+++ Además

Se entregaron subsidios 
para mejoras habitacionales
n A través del Programa Mejoras Habitacionales del Gobier-
no de la provincia de Buenos Aires, 17 familias de Berazategui 
recibieron subsidios para construir y realizar arreglos en sus 
hogares. El acto se realizó en la Sala de Conferencias del Edificio 
Municipal y contó con la presencia de Rubén Pascolini, subsecre-
tario de Hábitat de la Comunidad provincial; Lucía Vega, titular 
de la Agencia de Tierras y Hábitat municipal; y Antonio Amarilla, 
secretario de Gobierno.
Luego de la entrega, Pascolini señaló: “Con estos subsidios, las 
familias van a mejorar sus casas y resolver el déficit cualitativo de 
sus viviendas. Estamos muy contentos porque con la inversión que 
hace el Estado provincial y acompañados por el Municipio, los 
vecinos y vecinas alcanzan soluciones”.
Asimismo, agregó: “Desde el punto de vista económico, es un 
aporte a la economía local porque se consumen insumos que 
se venden en comercios de cercanías. Por lo tanto, las familias 
colaboran con la reactivación económica que se está dando a nivel 
nacional y provincial”.
Por su parte, Lucía Vega afirmó: “Estos subsidios forman parte de 
una primera etapa, para luego, en una segunda, recibir un crédito 
con el fin de seguir mejorando sus viviendas. Con esta entrega ya 
alcanzamos las casi 200 familias berazateguenses beneficiadas”. 
Vega también agradeció al gobernador Axel Kicillof “por estos 
aportes que llegan a los municipios a través del Ministerio de De-
sarrollo de la Comunidad a cargo de Andrés Larroque”.
El Programa provincial de subsidio a Mejoras Habitacionales con-
siste en la entrega de un aporte no reembolsable para la concreción 
de los proyectos familiares gestionados. La Dirección de Vivienda 
recibe la solicitud y, tras una certificación de los requisitos nece-
sarios, se brinda orientación al grupo familiar para una adecuada 
inversión. En la Agencia de Tierras y Hábitat de la Municipalidad 
de Berazategui pueden inscribirse quienes reúnan las condiciones 
para recibir esta ayuda y así poder efectuar obras necesarias de 
construcción, reparación, ampliación y mejora en sus hogares. 
Pueden acercarse a Av. 14 Nº 3111 e/ 131 y 131 A (Planta baja), de 
lunes a viernes de 8.00 a 14.00, o llamar al 4356-9200 (Int. 2219).

A 17 FAMILIAS BERAZATEGUENSES

Augusto Costa destacó: “El 
Gobernador nos pide que 
mejoremos la vida de los 

y las bonaerenses sin distinción de 
partidos políticos. Incorporamos a 
Berazategui a un programa muy 
importante, que permite un mayor 
acceso a la comercialización de 
productos, de calidad y a precios 
que corresponden. Si el Estado no 
acompaña a quien está en desven-
taja en el mercado, lo que termi-
na pasando es que los más gran-
des monopolizan las ventas”. Y 
agregó: “Trabajamos para que los 
productos bonaerenses y nuestra 
producción tengan una identidad 
propia que les permita instalarse 
en el mercado. Son productos de 
calidad, que responden a las de-
mandas de los consumidores”.

En tanto, Mussi expresó: 
“Quiero decirles que en algunas 
cosas nosotros somos precurso-
res, como es el Programa Góndola 
Local, una creación del Municipio 
hace mucho tiempo, adelantándo-
nos a la Ley de Góndolas. Y he-

mos recibido, en este caso, el apo-
yo de la provincia de Buenos Aires 
para que los productos ´Hecho en 
Bera´ puedan ser trasladados a 
otros sectores de la provincia de 
Buenos Aires”.

Y continuó: “En Berazategui 
estuvimos 4 años sin ningún tipo 
de apoyo y hace 2 años y medio 
que tenemos un apoyo incondi-
cional del Gobierno provincial y 
nacional. Agradezco al Ministro 
y al gobernador de la provincia de 
Buenos Aires, Axel Kicillof, por 
tan importante ayuda”.

Por su parte, Juan Manuel Parra 
-secretario de Trabajo municipal- 
añadió: “El Programa Producción 
Bonaerense tiende a facilitar la in-
corporación de los productos de las 
industrias pymes de Berazategui, 
alimenticias y de limpieza a la gón-
dola de todos los supermercados de 
la provincia de Buenos Aires. Vie-
ne a complementar nuestro Progra-
ma Góndola Local que iniciamos 
en 2018, que trabaja con una lógi-
ca similar y es muy exitoso. En él 
tenemos actualmente 39 industrias 
pymes participando y más de 250 
comercios adheridos. Estamos muy 
felices de que nuestras pequeñas y 
medianas empresas puedan llegar a 
todo el territorio”.

“Nuestro Intendente es re-
conocido por todo lo que hace a 
nivel productivo, apoyando a las 
pymes, emprendedores y comer-
cios. Siempre nos incentiva a fo-
mentar cualquier tipo de actividad 
productiva porque entiende que es 
la manera de generar puestos de 
trabajo genuino”, finalizó Parra.

En tanto, Graciela Avalos, pre-
sidenta de la Cooperativa SAFRA, 
comentó: “Me siento muy feliz de 
recibir esta visita. El Intendente 
siempre nos apoyó. Siento un re-
conocimiento constante por parte 
del Municipio, realmente solos no 
hubiésemos podido avanzar. Esta-
mos logrando llevar nuestros pro-
ductos a las góndolas y estamos 
orgullosos de competir con marcas 
líderes”.

Además, estuvieron presentes 
el presidente del INTI, Rubén Ge-
neyro; la subsecretaria de Indus-
tria, Pymes y Cooperativas, Ma-
riela Bembi; el subsecretario de 
Desarrollo Comercial, Guillermo 
Rabinovich; la directora provin-
cial de Acción Cooperativa, Me-
lina Gobbi; el director provincial 
de Desarrollo Territorial y Pymes, 
Ariel Aguilar; y la directora pro-
vincial de Promoción y Desarrollo 
comercial, Carolina Moreni.

TAMBIÉN VISITARON LA COOPERATIVA SAFRA

El intendente Juan José Mussi firmó el acta compromiso con Augusto Costa, ministro de 
Producción, Ciencias e Innovación Tecnológica de la provincia de Buenos Aires, para que 
el municipio quede adherido al Programa Producción Bonaerense, creado por la Provincia 
en el marco de la Ley de Góndolas, que promueve y fortalece la producción local de pymes 
y cooperativas. Además, visitaron la Cooperativa SAFRA.

El municipio de Berazategui adhirió 
al Programa Producción Bonaerense
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“Estamos con mucha activi-
dad en la CGT Regional y en 
nuestra Federación, donde se 

tienen que decidir cosas muy im-
portantes en los próximos dÍas. 
Como dirigente sindical lo que 
más me preocupa es el municipa-
lismo de Berazategui, estamos con 
la camiseta puesta, con el compro-
miso intacto, con aciertos y des-
aciertos...” indicó luego. 

Respecto a los problemas de 
la dirigencia política, pidió: “No 
hay que entrar en el terreno del 
facilismo. Acá hay una cuestión 
que viene desde hace mucho tiem-
po, que se agravó con el anterior 
gobierno y se incrementó en este. 
Tenemos además una pandemia 
que afecta al mundo y una guerra 
que está haciendo un desastre. Hay 
muchos componentes y las peleas 
no sirven, la ropa se lava adentro. 
No sirve de nada discutir ante los 
medios porque creo que los que 
tienen el poder de decisión se tie-
nen que sentar a una mesa,  mirar-
se a la cara y decirse todo lo que 
quieran. Discusiones hay en todos 
los espacios políticos, pero este 
tipo de peleas le hacen muy mal al 
país porque generan incertidumbre 
y eso no es bueno”. 

Por otro lado, asumió que “hay 
temas que nos pegan fuerte al mu-
nicipalismo. Son los peones rura-
les y los municipales, porque hay 
una brecha muy grande que gene-
ra una grieta de un distrito a otro. 
Hay que hacer un esfuerzo para 
sostener la gobernabilidad y de-

pendemos de una Ley a la que hay 
que hacerle correcciones. Quere-
mos una paritaria vinculante como 
la tienen los docentes, entonces 
estaríamos todos en las mismas 
condiciones”.

Describió que “cada inten-
dente se basa en los presupues-
tos propios y muchas veces nos 
encontramos con realidades muy 
diferentes en cada distrito. Tiene 
que ver también con la copartici-
pación. Sabemos que es un pro-
blema que lo tiene que resolver los 
intendentes, pero es por eso que  
tenemos 135 realidades diferentes. 
Desde nuestro lugar hacemos lo 
que podemos, pero a veces no es 
suficiente”.

Firmaron el último acuerdo 
salarial en abril con el intendente, 
doctor Juan José Mussi. El mismo 
se comprometía a un aumento del 
20 por ciento para todos los suel-
dos básicos en abril. “Pero siem-
pre aspiramos a más” argumentó 
Campusano. Los próximos incre-
mentos serían el 10 por ciento en 
julio y el 10 por ciento en sep-
tiembre. “Ahora  presentamos otro 
escrito, para que la cuota de julio 
se adelante a junio, y que pueda 
repercutir en el aguinaldo. Lo que 
va a implicar un 30 por ciento con 
relación con el sueldo anual com-
plementario que cobraron en di-
ciembre”. 

“El patrón nuestro es el contri-
buyente que paga las tasas. Noso-
tros nos debemos al contribuyen-
te- asumió y pidió- ya que el valor 

de recaudación de tasas aumentó, 
está en el orden del 46 por ciento 
aproximadamente. podemos pedir 
un poco más. Si lo comparamos 
con el 2020 que fue el año más 
severo y crítico con la pandemia, 
realmente estamos mejor. Por eso 
hemos solicitado que la cuota pac-
tada para septiembre se adelante a 
agosto y poder sentarnos en sep-
tiembre a evaluar como viene la 
inflación”.

El sindicalista rescató: “el año 
pasado firmamos un acuerdo que 
otro distrito no lo tiene y percibi-
mos un 52 por ciento que se termi-
nó de ajustar en el mes de enero. 
Hubo un compromiso de asumir la 
inflación y lo hicimos”.

En el mismo sentido pidió: 
“Necesitamos que pare la inflación, 
que es muy grave. La inflación de 
la góndola es muy  más  alta, el 
costo de los servicios esenciales es 
desesperante porque no podemos 
proyectar nada. Nosotros tenemos 
la conciencia tranquila que hace-
mos lo que esta a nuestro alcance, 
pero tenemos que reconocer que ni 
así a veces es suficiente”. 

Apuntó que “El Chaco, For-
mosa, Mar Chiquita y otros dis-
tritos tienen sueldos de miseria, y 
lejos de resolverse  cada vez están 

peor. Por eso hay que ser determi-
nante, necesitamos una una pari-
taria vinculante y mientras viva 
voy a seguir plantéadolo” insistió 
Campusano. 

Proyectos
Antes de terminar anunció que 

el STMB ya tiene Personería gre-
mial. “Después de muchos años y 
de ser el sindicato más antiguo del 
distrito, tenemos Personería. El 
gremio se fundó en marzo del 1961 
y no teníamos Personería gremial. 
Ni bien tomamos las riendas con 
Alberto Glerean nos propusimos 
obtenerla. Pero él falleció y yo 
seguí la posta. En el 2016 nuestro 
expediente desapareció. Creo que 
fue una decisión política, y me 
hago cargo de lo que digo. Porque  

habiendo presentado la  documen-
tación  pertinente no pudimos lo-
grarlo. Mientras tanto le dieron la 
Inscripción Gremial a otro sindica-
to del distrito en momentos en que 
estaba el ministro Triaca. Ahora, 
después de mucho tiempo, Monica 
Risotto, directora de Asociaciones 
sindicales del Ministerio de Tra-
bajo logró localizar el expediente 
que estaba en el subsuelo, lo hizo 
digitalizar y  en poco tiempo nos 
otorgó la Personería. Tenemos un 
sindicato ordenado, con cuentas al 
día, con servicio contable, legal, y 
cuando terminemos de poner en 
valor la sede sindical vendrá la 
planta alta y queremos cumplir el 
sueño de tener  un camping propio. 
Lo vamos a buscar y lo vamos a 
comprar, no queremos que nadie 
nos regale nada”.

El secretario general del Sindicato de Trabajadores Municipales de Berazategui, 
Gabriel Carril Campusano, sostuvo que “la situación en la que vivimos es muy pre-
ocupante, sin ninguna duda. Es un momento muy difícil y los trabajadores somos 
los más castigados. La inflación nos sigue golpeando, sin detenerse y los gremios 
estamos tratando de hacer lo mejor posible para tratar de estar junto a nuestros 
representados”. Al tiempo que informó que finalmente el sindicato “obtuvo después 
de muchos años, su Personería Gremial”. 

ES UN MOMENTO MUY DIFICIL

Carrril Campusano: “Los municipales somos lo más castigados”



Berazategui - Año XXV - Nº 519DECISION / Página 6 BERAZATEGUI

“Hemos decidido generar esta 
conferencia de gestión públi-
ca para informar al pueblo de 

Berazategui sobre todas las obras 
que se están realizando en el dis-
trito. Seguramente, todos habrán 
visto montículos, perforaciones 
y gente trabajando en los distin-
tos barrios y, gracias a Dios, hoy 
podemos estar comunicándolo”, 
expresó Mussi al comenzar su 
discurso. Y remarcó: “Estuvimos 
‘prohibidos’ de construir cosas du-
rante 4 años (2015-2019), pero por 
suerte estamos despegando gracias 
al fundamental aporte de los Go-
biernos nacional y provincial”.

En este sentido, tras explicar 
que en el transcurso de ese período 
“uno de los problemas más impor-
tantes que tuvimos fue la parálisis 
en obras relacionadas a la genera-
ción de agua potable”, el Intenden-
te destacó que, a través de las ges-
tiones de Alberto Fernández como 
presidente de la Nación y de Axel 
Kicillof como gobernador de la 
provincia de Buenos Aires, Bera-
zategui -por ejemplo- “contó con 
una inversión de 700 millones de 
pesos” para la resolución de temas 
vinculados a la materia.

Secretaría de 
Servicios Públicos

En cuanto al trabajo de la Se-
cretaría de Servicios Públicos, 
Mussi destacó la gran cantidad de 
obras relacionadas con el agua. 
Por un lado, mencionó los 33 po-
zos nuevos de extracción, de los 
cuales 32 ya están funcionando y 
uno se encuentra en ejecución. En 
este sentido, destacó que el finan-
ciamiento fue con fondos prove-
nientes de los Gobiernos nacional 
y provincial. Y enfatizó que más 
de 220 mil vecinos y vecinas se 
verán beneficiados.

El Jefe comunal también co-
mentó que ya avanzó en un 60% 
la primera etapa del megaproyecto 
de recambio de cañerías en Bera-
zategui Centro. La obra compren-
de el perímetro conformado por: la 
Av. Mitre/Néstor Kirchner, la Av. 
21, Lisandro de la Torre y calle 6. 
Además, mencionó los trabajos 
de puesta en valor en las cisternas 
del Parque Pereyra y la Plaza La 
Paz. Todos estos trabajos son con 
inversiones provenientes del Go-
bierno nacional.

Seguidamente, el Intendente 

también hizo un repaso por dife-
rentes obras financiadas por el Go-
bierno provincial. 

En ejecución se encuentran la 
aplicación de tableros de poten-
cia y telemetría para 30 pozos y 
10 sensores de caudal y presión; 
la instalación de 8 km de cañerías 
para cierres de malla de la red de 
agua; además del proyecto de In-
tegración Socio Urbana del barrio 
San Blas y el Plan Integral respec-
to al arroyo Las Conchitas.

Mientras tanto, Mussi informó 
que el reacondicionamiento de los 
pozos de agua y tanques de reser-
va de los barrios La Porteña y El 
Vidrio, y las obras en la estación 
de bombeo e impulsión ubicada en 
Av. Vergara y Av. Antártida Argen-
tina ya están licitadas y se encuen-
tran próximas a comenzar.

Con respecto a obras proyec-
tadas, el Intendente mencionó 
los cuatro pozos de bombeo del 
Acuífero Hipopuelche, la segunda 
etapa de recambio de cañerías en 
Berazategui Centro y el recambio 
de redes de agua en los barrios Ja-
carandá y Villa Mitre, todas con 
inversión del Gobierno nacional.

En cuanto a las redes cloaca-
les, Mussi comentó que se encuen-
tra en ejecución una gran obra en 
Sourigues -en la zona comprendi-
da por la Av. Vergara, la Av. Tou-
ring Club, las vías del ferrocarril 
y la calle 45-, con financiamiento 
del Gobierno provincial. También 
se está realizando el reacondicio-
namiento de la estación de bom-
beo cloacal ubicada en Lisandro 
de la Torre y 3, y ya está licitada la 
obra de puesta en valor de la esta-
ción de bombeo en el barrio Villa 
Mitre, ambas con inversiones pro-
cedentes del Gobierno nacional.

Por otra parte, el intendente 
aclaró que ya se encuentran finali-
zados los trabajos de extensión de 
la red de cloacas y el reacondicio-
namiento de las conexiones domi-
ciliarias en los barrios Asunción y 
Mosconi, además de la puesta en 
valor de la estación de bombeo en 
el barrio 3 de Junio, obras que fue-
ron financiadas por el Gobierno de 
la Nación.

Secretaría de 
Obras Públicas

En lo referente a Obras Públi-
cas, el Mandatario de Berazategui 
resaltó la obra en ejecución de re-

pavimentación y ensanche de Ca-
mino General Belgrano entre las 
avenidas 14 y Antártida Argentina, 
financiada por el Gobierno de la 
Nación.

También destacó la obra fina-
lizada de reconstrucción de la Av. 
Dra. Julieta Lanteri (21) entre la 
Ruta Provincial Nº 36 y la calle 
149, realizada con fondos nacio-
nales y provinciales.

Por otro lado, Mussi destacó el 
avance de obras de pavimentación 
y repavimentación en las diferen-
tes localidades, financiadas por los 
Gobiernos nacional y provincial. 
En este sentido, remarcó que Villa 
España cuenta con el 100% de sus 
calles pavimentadas.

-Pavimentación de calle 22 e/ 
RP Nº 36 y Camino General Bel-
grano. Avance del 30%.

-Pavimentación de Av. 7 e/ Av. 
Calchaquí y Lisandro de la Torre. 
Iniciada.

-Pavimentación de calle 27 e/ 
Av. Dardo Rocha y 131 A. En pro-
ceso licitatorio.

-Pavimentación de calle 18 e/ 
Av. Vergara y Av. Dardo Rocha. 
En proceso licitatorio.

-Repavimentación de la calle 
359 e/ Av. Milazzo y Av. Perón. 
Finalizada.

-Repavimentación y amplia-
ción de Av. Sabin e/ 359 y Av. Ita-
lia. Finalizada.

-Repavimentación de Av. Mi-
lazzo e/ 363 y Av. Ranelagh. Avan-
ce del 85%.

-Pavimentación de calle 39 e/ 
Av. Ranelagh y Lisandro de la To-
rre. Avance del 60%.

-Pavimentación de calle 635 e/ 
529 y 534. Solicitada.

-Pavimentación de calle 163 
e/ 63 y Escuela N°11 de Pereyra. 
Solicitada.

-Repavimentación de calle 413 
e/ Rotonda de Alpargatas y Cami-
no General Belgrano. Finalizada.

-Pavimentación de la Av. Gu-
tiérrez - Hudson e/ 129 y Cami-
no General Belgrano. Avance del 
55%.

-Repavimentación de la Av. 
Los Ombúes e/ la salida del paso 
bajo nivel de Pueblo Nuevo y Bou-
levard Los Robles. (Finalizada).

Con respecto a obras viales 
municipales, Mussi destacó que 
se encuentran en ejecución 42.000 
m² de bacheo de carpeta asfáltica 
-con una proyección de 100.000 
m² para 2022- y 9.200 m² de ba-
cheo de hormigón -sobre un total 
de 22.000 m² proyectados para 
este año-. En ambos casos, los ma-
teriales, la mano de obra y la ma-
quinaria es 100% municipal.

El Intendente también enume-
ró las obras referidas a desagües 
pluviales. En todos los casos, fue-
ron con inversión del Gobierno 
provincial:

-Av. Vergara y calle 455 e/ 407 
y 460 A. Finalizada.

-Calle 407 y 460 A. Finalizada.
-Calle 411 e/ 455 y 457 A; ca-

lle 457 A e/ 407 y 411. Avance del 
60%.

-Calle 137 e/ Av. Milazzo y 
Arroyo Las Conchitas. Avance del 
5%.

-Calle 153 e/ 35 y 36; calle 35 
e/ Lisandro de la Torre y 153. Fi-
nalizada.

-Calle 149 e/ Av. Bemberg y 45 
(Arroyo Las Conchitas). Avance 
del 12%.

-Calle 635 e/ 529 y 534. Fina-
lizada.

-Calle 514 e/ 616 y Colectora 
Oeste. Avance del 9%.

Además, Mussi anunció que 
está en licitación la construcción 
y readecuación de sumideros, con-
ductos y cámaras de inspección en 
distintos puntos del partido, que 
serán financiados por el Gobierno 
nacional.

En materia educativa, el inten-
dente Mussi destacó que se están 
realizando dos nuevos Jardines 
de Infantes -Nº 906 y Nº 952- y 
dos Escuelas -Primaria y Secun-
daria Nº 57-. Además, remarcó 
las más de 200 obras en institu-
ciones educativas, realizadas con 
aportes de los Gobiernos nacional, 

provincial y municipal por más 
de 1.130.000.000 de pesos (entre 
2020 y 2022).

Secretaría de Trabajo

A la hora de referirse a las ac-
ciones realizadas por la Secretaría 
de Trabajo, el Intendente resaltó 
la importancia de la construcción 
del Parque Tecnológico e Indus-
trial Intepark (ubicado en Av. Pa-
dre Carlos Mugica y colectora de 
la Autopista Bs. As - La Plata). 
Allí se busca impulsar el aprove-
chamiento económico de las acti-
vidades científicas, tecnológicas 
y productivas de Berazategui y 
la región, con una proyección de 
más de dos mil puestos de trabajo 
generados de manera directa o in-
directa en los próximos tres años.

Por otro lado, Mussi destacó 
la creación del Centro de Forma-
ción e Innovación Productiva Mu-
nicipal (CEFIP), que articulará al 
Municipio, a los sectores público 
y privado, y a las Universidades, 
para avanzar en la formación pro-
fesional en el distrito.

Referido al Desarrollo Produc-
tivo, el Intendente hizo énfasis en 
los créditos y Aportes No Reem-
bolsables (ANR) que beneficiaron 
a más de 250 industrias locales y 
los dos ANR otorgados para dos 
Parques Industriales. Y por otro 
lado remarcó los Programas: Mi-
crocréditos, Banco de Herramien-
tas, Impulsar Oficios y el Progra-
ma de Empleo Independiente.

Por otro lado, Mussi afirmó que 
en políticas de Desarrollo Agrario 
se está llevando adelante el Plan 
de Mejora de Caminos Rurales, y 
al mismo tiempo se está desarro-
llando el Programa Nacional de 
Ciudades, Municipios y Comuni-
dades Saludables. Ambos proyec-
tos benefician a productores del 
Centro Agrícola El Pato, por un 
lado, a través de la optimización 
de los caminos; por el otro, me-
diante la entrega de equipamiento 

El intendente de Berazategui, Juan José Mussi, brindó 
una conferencia de gestión en el Centro de Actividades 
Roberto De Vicenzo. Allí, ante más de 300 personas 
integrantes de instituciones y fuerzas vivas, el Jefe 
comunal realizó un recorrido detallado de las diferen-
tes políticas públicas implementadas en el Municipio 
durante lo que va del 2022. 

EL INTENDENTE PRESENTÓ LA INVERSIÓN EN OBRAS EN UNA CONFERENCIA DE GESTIÓN

Juan José Mussi: “No queremos funcionarios 
que sean cuchara, que no cortan ni pinchan”
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productivo. La inversión total es 
de 32 millones de pesos entre el 
Gobierno nacional y provincial. 

Agencia de Tierras 
y Hábitat

El intendente Mussi hizo men-
ción a que Berazategui se sumó a 
distintas iniciativas nacionales y 
provinciales para la mejora habi-
tacional del distrito, que incluyen 
desde la construcción de nuevos 
barrios hasta la remodelación y 
arreglo de viviendas.

A través del Procrear II, en 
Plátanos Norte ya se iniciaron los 
trabajos para la conformación de 
1403 viviendas, distribuidas en 9 
sectores. En Ranelagh, por su par-
te, ya se entregaron 88 Lotes del 
Procrear, de la Línea Lotes con 
Servicios y Construcción.

En tanto, en el barrio San Blas 
se llevará a cabo una transforma-
ción socio-urbana que beneficiará 
a 118 familias. Estas van a poder 
acceder a servicios de agua potable 
y red cloacal, además de desagües 
pluviales; alumbrado público y pa-
vimentación; regularización domi-
nial y relocalización de viviendas; 
además de la construcción de es-
pacios de esparcimiento.

Por otra parte, Mussi agregó 
que en el barrio 3 de Junio se cons-
truirán 120 viviendas que contarán 
con servicios de agua, cloacas, pa-
vimento, gas natural, alumbrado y 
veredas. Estas obras serán finan-
ciadas por el Banco Mundial.

En el barrio Kennedy Norte 
se readecuará el proyecto para fi-
nalizar la construcción de las 300 
viviendas que habían sido abando-
nadas por el Gobierno provincial 
anterior. Además, en esta zona se 
invertirá en un SUM para la Co-
munidad.

Por otro lado, Mussi mencionó 
que se entregaron más de 100 cré-
ditos Casa Propia para la construc-
ción, del Ministerio de Hábitat de 
la Nación. También resaltó el Plan 
de Mejoras Habitacionales, para 
que 200 familias puedan realizar 
mejoras en sus viviendas a través 
de un subsidio.

Secretaría de Salud 
Pública e Higiene

Con respecto a la Secretaría 
de Salud Pública e Higiene, el 
Mandatario comentó que desde 
la Coordinación de Emergencias 
Médicas se encuentran en proceso 
de compra 10 desfibriladores auto-

máticos, que se sumarán a los 22 
ya instalados en Berazategui. Ade-
más, mencionó la compra de un 
minibús con 12 asientos y rampa 
mecánica para niños y niñas con 
discapacidad neurológica motora 
que asisten al Centro de Día de 
Discapacitados Motores Severos 
Municipal.

Secretaría de 
Cultura y Educación

En cuanto a la Secretaría de 
Cultura y Educación, el Jefe co-
munal resaltó que se finalizaron 
las obras en el Complejo Cultural 
Municipal La Humanitaria, don-
de –además- se inauguró el nue-
vo edificio en el que ya funciona 
la Delegación Municipal y que 
próximamente dispondrá de una 
nueva sede del Área de Licencias 
de conducir.

Por otro lado, Mussi destacó 
que se encuentran en etapa de fi-
nalización las obras de amplia-
ción del Complejo Cultural El 
Patio -construcción del 1º piso, 
con 4 aulas nuevas y un balcón-; 
el Complejo Cultural y Recreativo 
La Casa de la Estación de Rane-
lagh -puesta en valor del edificio-; 
y el Complejo Cultural León F. 
Rigolleau -reacondicionamiento 
del lugar, trabajos de pintura y re-
facción de sanitarios-. En tanto, se 
están realizando obras en el espa-
cio anexo del Complejo Cultural 
La Calle.

Además, el Intendente remar-
có que siguen avanzando los tra-
bajos en el Centro Cívico, Cultural 
y Recreativo de Gutiérrez, cuyo 
proyecto integral de renovación 
incluye la refuncionalización del 
Velódromo Argentino Ríos, la re-

modelación de la Plaza Carlos San 
Martín, la construcción de un Cen-
tro Cívico Cultural y la forestación 
con especies autóctonas.

Secretaría de 
Desarrollo Social 
y Comunitario, 
Recreación, Turismo 
y Deportes

En relación a la Secretaría de 
Desarrollo Social y Comunitario, 
Recreación, Turismo y Deportes, 
Mussi comentó acerca del Pro-
grama Berazategui en Familia, 
que brinda asistencia alimentaria 
a familias de bajos recursos, con 
bonos que solo pueden usarse en 
el comercio local. El monto men-
sual destinado a esta iniciativa es 
de aproximadamente 3 millones 
de pesos.

El Mandatario de Berazategui 
también resaltó el despliegue rea-
lizado en materia de deporte y re-
creación. En este sentido, remarcó 
que 14.450 vecinos hacen deportes 
en el distrito y que 3.500 partici-
pan de las propuestas recreativas. 
Además, hizo alusión a que todas 
las actividades se realizan en los 7 
Polideportivos municipales y los 3 

Complejos deportivos.
En el apartado de obras que 

atañen a esta Secretaría, el Inten-
dente destacó que se encuentran en 
construcción 3 playones multide-
portes: uno en el Club Municipal 
Ducilo, otro en el barrio Pueblo 
Nuevo y el último en la localidad 
de Juan María Gutiérrez. Ade-
más, se está realizando la puesta 
en valor de la pileta de natación 
del Club Municipal Maltería y la 
construcción de un edificio anexo. 
Mussi resaltó que la inversión es 
del Gobierno nacional.           

Secretaría de 
Organizaciones No 
Gubernamentales

Sobre la Secretaría de Organi-
zaciones No Gubernamentales, el 
Dr. Mussi destacó la gran cantidad 
de instituciones con las que se en-
cuentra trabajando esta dependen-
cia municipal, con mano de obra 
del Programa Nacional Potenciar 
Trabajo.

Por otra parte, remarcó las 
obras inauguradas este año (2022) 
en las siguientes instituciones: 
Sociedad de Fomento La Serrani-
ta, Club Lealtad, Scout Gral. Paz, 
Junta Vecinal 6 de Enero, Ecopun-

to Belgrano y Sociedad de Fomen-
to Lealtad en Puerto Argentino.

Además, Mussi hizo mención 
al Programa Municipal Berazate-
gui Recicla, que tiene en funciona-
miento 44 Ecopuntos y 2 Centros 
de Acopio y Selección de materia-
les. En este sentido, el Intendente 
destacó que en lo que va del año, 
este programa lleva reciclados 
4.672.356 kilos de residuos.

Secretaría de 
Gobierno

Acerca de la Secretaría de Go-
bierno, el Jefe comunal remarcó la 
fuerte inversión que se hizo para 
las obras de embellecimiento de 
espacios públicos y puesta en va-
lor de plazas, para las cuales se 
compraron mesas, bancos, juegos 
y elementos para hacer gimnasia.

En este sentido, comentó que 
se remodelaron 22 plazas.

Secretaría de 
Control Urbano

En lo que refiere a la Secretaría 
de Control Urbano, el Intendente 
comentó que se están instalando 
97 paradas seguras en cabeceras 
de corredores de establecimientos 
educativos, centros de trasbordo 
de transporte público, hospital y 
centros de salud. Se trata de 65 re-
fugios y 32 tótem preparados para 
brindar atención ante emergen-
cias; equipados cada uno con dos 
cámaras de seguridad, iluminación 
led y botón de emergencia con in-
tercomunicación con los centros 
de monitoreo. La inversión del 
proyecto es de 184 millones de 
pesos, proveniente del Gobierno 
nacional.

Además, agregó que ya se en-
cuentra en marcha la construcción 
de 20 nuevos Corredores Esco-
lares Seguros en beneficio de 49 
instituciones educativas del dis-
trito, gracias a los 190 millones de 
pesos aportados para tal fin por el 
Gobierno de la provincia de Bue-
nos Aires.
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“Nuestro trabajo con las adic-
ciones lleva muchos años. 
Nosotros creemos en la pre-

vención y no solo lo ponemos en 
marcha en la iglesia, sino que lo 
hago como un trabajo personal ya 
que soy terapeuta en adicciones. 
Estamos capacitando gente para 
saber que son las adicciones y 
como trabajar con ellas. Y Valores 
nos dió la oportunidad de llegar 
a muchos ámbitos que nosotros, 
dentro de la iglesia, no podíamos, 
claro que  siempre con la tarea 
pastoral por delante” describió el 
pastor.

Luego definió: “el tema de 
las drogas es muy complejo. En 
nuestro país la drogadependencia 
ha avanzado mucho, hay muchos 
que lo naturalizaron, y eso nos esta 
perjudicando. No hay un solo ac-
cidente de tránsito grave donde no 

estén involucrados la droga  o el 
alcohol. Eso es muy grave”.

También habló del cannabis 
medicinal . “Yo con eso tengo al-
gunos problemas, porque me cho-
ca bastante. Si vamos por la calle 
en Chile te venden el queque má-
gico, que es una magdalena con 
harina de cannabis. Nosotros creo 
que no estamos preparados cul-
turalmente. Si estaríamos en una 
sociedad donde todo funcionara, 
quizás sí y  el canabbis se reserva-
ría solo para uso medicinal, pero 
no es nuestro caso” opinó.

“Lamentablemete la estructura 
de país no nos ayuda para enfren-
tar una cosa así, de plantaciones 
abiertas porque la situación de 
las drogas esta desbandada, no es 
cierto que esté controlada. El Ce-
dronar está haciendo su trabajo 
pero hasta cuándo vamos a seguir 

con la ayuda social. Tiene que ha-
ber otro tipo de manejo. Si tenes 
un centro de adictos y un día ya 
no hay más adictos no tenes más 
trabajo. por eso también me cuesta 
creer”.

Trabajo evangélico
“La iglesia evangélica está ha-

ciendo un excelente trabajo. Un 
trabajo que sale de la propia igle-
sia, y no me parece mal pero sería 
mejor que tanto el Cedronar como 
otras instituciones tuvieran en 
cuenta los resultados,  por qué se-
guir cada uno su camino y no tra-
bajar juntos. Se que Dios nos da la 
capacidad para salir adelante. Por 
ejemplo en los cursos hablamos de 
neurociencia  y el funcionamiento 
del cerebro de la persona que con-
sume y después es Dios el que nos 
ayudará a salir de alguna manera” 
explicó el pastor.

Y consideró que “una pande-
mia peor que el Covid,son  los 
brotes psicóticos, los suicidios y  
la agresividad que existe. Todas 
estas cuestiones de stress y desbor-
des nos está haciendo mucho mal, 
por eso dentro de nuestra agen-
da  damos un curso de Abordaje 
de adicciones y su raíz. Porque 
no hay nada más grave para una 
persona que le falta el amor en su 
vida. Hay que ver como reaccio-
nan los adictos cuando se los escu-
cha, se los abraza...muchos tienen 
una falta de amor increíble”.

“Por todo eso la iglesia va a 

buscar al adicto y lo hace partícipe 
del tratamiento, pero también ne-
cesitamos de ellos voluntad, por-
que sino no se puede llegar a su-
perar la situación. La persona debe 
estar convencida que es tiempo de 
cambiar y que llegue el amor de 
Dios a su vida”. 

Para Madrid , la gente que bus-
ca en las drogas una salida, es por-
que “tiene la vida quebrada”, y re-
conoce que “quien se droga con el 
dinero para la comida de sus hijos, 
o le roba dinero de la jubilación a su 
abuela o a su madre, significa que 
está quebrado, está al límite de la 
sensibilidad. Casi siempre en ellos 
hay mucho resentimiento y dolor. 
Y saben que van hacia el abismo”.   
Están trabajando, brindando cursos 
sumamente interesantes en calle  
15 A Numero 4692, es la Iglesia del 
Centro y en galería Hudson, primer 
piso, entre otros sitios.

Madrid tiene 52 años y es pa-
dre de adolescentes. “Yo recuer-
do bien que camine de madruga-

da de adolescente sin un peso y 
le pedí plata a un policía y me la 
dio para volver a casa y después 
se la devolví. Como todos, tengo 
una idea particular de las cosas, 
porque las viví de otra manera y 
no todos pensamos o sentimos lo 
mismo. No soy ni de los peores, ni 
los mejores, pero se que nosotros 
dependemos de Dios. Yo no puedo 
poner las manos en el fuego por 
nadie, ni por mi, porque soy tan 
carnal como cualquier persona, 
pero Dios siempre está en mi, soy 
tenebroso hasta de lo que hacemos 
en soledad, porque él siempre está 
observando” compartió.

Negó ser candidato, y dijo que 
le gusta “el servicio de este modo” 
a la vez que reconoce lo positivo 
que es “que los cristianos se vayan 
involucrando en la política. Debe-
mos estar dentro de la sociedad y 
la política no tiene que ser la ex-
cepción, pero la diferencia es que 
lo que decimos hay que cumplirlo, 
porque  es la parte que nos toca...”. 

ACTUALIDAD

Marcelo Madrid es un joven pastor evangélico y trabaja contra las adicciones. Es 
también militante de partido Valores junto a  Cyntia Hotton, y allí desarrolla tareas 
como secretario de adicciones de la tercera sección electoral. Más allá de este desafío 
político, está trabajando en varios municipios dando conferencias y cursos. “Hace-
mos desde lo insignificante hasta lo más importante, como capacitaciones virtuales  
para gente del interior del país,  también hacemos asistencia legal y tenemos aseso-
res en cuestiones de salud. Son todas cosas que la gente necesita” indicó Madrid. 

MARCELO MADRID

Trabajo responsable en contra de las adicciones
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La clase fue parte de un ci-
clo que tiene el objetivo 
de promover la disciplina 

en distintos distritos e impulsar el 
desarrollo de la técnica; pero, prin-
cipalmente, potenciar los vínculos 
entre estudiantes y bailarines, ade-
más de generar inclusión y creci-
miento sociocultural.

Iñaki Urlezaga fue quien im-
partió la jornada magistral de 
danza clásica en Berazategui. 
“Este es un punto de encuentro 
fantástico. Se trata de estar nue-
vamente en una clase de ballet, 
compartiendo conocimientos ar-
tísticos en contacto directo. El 
Municipio y la Provincia me die-
ron la posibilidad de impartir esta 
clase que me llena de alegría, que 
es igualadora para todos los chi-
cos”, expresó Urlezaga.

Asimismo, destacó: “El Cen-
tro de Actividades Roberto De 
Vicenzo es un espacio fantástico y 
amplio que abarca muchísimas dis-
ciplinas. Está técnicamente capaci-
tado para incluir a los ciudadanos 
en el arte, el deporte y todo lo que 
nos haga crecer como sociedad. 
Agradezco al Instituto Cultural de 
la provincia de Buenos Aires por 
haberme traído, a través del inten-
dente Mussi, y a todo el Municipio 

por hacer posible esta clase”.
Federico López, secretario de 

Cultura y Educación de la Munici-
palidad de Berazategui, comentó: 
“Se trata de la articulación de polí-
ticas públicas junto con la Provin-
cia, una política cultural sostenida 
por nuestro intendente Juan José 
Mussi para generar oportunidades 
como esta, de hacer una master 
class y de vincularnos nuevamen-
te. Retomamos la actividad educa-
tiva plena en marzo. Tenemos un 
área de danzas con más de 1500 
alumnos y alumnas que transitan 
distintos talleres con su cabecera 
en Buena Yunta. Nos pone muy 
felices que Iñaki venga a Beraza-

tegui y volver a habitar estos es-
pacios con distintas propuestas en 
diversidad de lenguajes que dan 
formación y posibilitan la partici-
pación comunitaria”.

Yamila Cruz Valla, coordi-
nadora del Programa Danza Es-
cénica Bonaerense del Instituto 
Cultural, manifestó: “El proyecto 
del gobernador Axel Kicillof es 
acercar la cultura a todos y todas. 
Se inscribieron en esta clase alre-
dedor de 40 bailarinas y bailarines 
de escuelas y talleres de danza 
clásica del Municipio. Mussi hace 
muchísimo en Berazategui y este 
trabajo conjunto para el pueblo es 
algo muy importante”.

El reconocido director, bailarín y coreógrafo Iñaki Urlezaga brindó una clase magis-
tral para estudiantes avanzados de danza clásica, en el Centro de Actividades Roberto 
De Vicenzo de Berazategui. La actividad fue organizada por el Instituto Cultural de 
la provincia de Buenos Aires, junto con la Secretaría de Cultura y Educación local.

ORGANIZADA POR EL INSTITUTO CULTURAL DE LA PROVINCIA

Iñaki Urlezaga brindó una clase 
magistral de danza en Berazategui

Al ritmo del chamamé del 
Chango Spasiuk, cientos de ve-
cinos y vecinas de Berazategui 
disfrutaron de una gran noche 
en el Centro de Actividades 
Roberto De Vicenzo.

Durante el recital, el artista hizo un repaso de su trayectoria. El Chan-
go Spasiuk se mostró muy contento de estar en la ciudad y destacó: “Es-
tar en Berazategui se trata de compartir mi música con toda su comuni-
dad así que agradezco al Municipio por brindarnos este espacio y darnos 
la posibilidad de visitarlos”.

Por su parte, el secretario de Cultura y Educación, Federico López, 
aseguró: “Más de 600 berazateguenses se acercaron a disfrutar de un 
artista que destaca la música litoraleña, así que es un orgullo tenerlo en 
nuestra ciudad”.

Este recital se realizó en el marco de la gran cantidad de propuestas 
implementadas por la Secretaría de Cultura y Educación de la Munici-
palidad de Berazategui. Para conocer los detalles de las actividades y la 
agenda cultural abierta a la comunidad, se pueden consultar las redes 
sociales de la Secretaría (@culturabe) y del Municipio (@MuniBeraza-
tegui), así como la página web berazategui.gob.ar/cultura/agenda.

VECINOS Y VECINAS DISFRUTARON DE LA MÚSICA DEL ARTISTA

El Chango Spasiuk presentó su chamamé

+++ Además

Muchas opciones culturales
n La Secretaría de Cultura y Educación municipal ofreció 
variadas opciones culturales, con entrada libre y gratuita, durante 
el último fin de semana. Entre las actividades, se destacaron la pre-
sentación del show infantil Vuelta Canela en el Centro de Activi-
dades Roberto De Vicenzo; el Ciclo de Fotógrafos de viajes en el 
Complejo Cultural Municipal Rigolleau; y Cultura Colectiva en el 
barrio San José y San Mauro.
Cientos de vecinos y vecinas estuvieron en el De Vicenzo disfru-
tando del espectáculo de Vuelta Canela que reúne música y juegos. 
Una de las artistas, Nina Lenze, destacó: “Estamos muy felices de 
estar en Berazategui compartiendo nuestro arte con niños, niñas 
y sus familias”. Y agregó: “Para nosotros -como artistas-, estos 
espacios son muy importantes y también lo es que en esta ciudad 
se le dé lugar a la cultura y a la educación”.
En tanto, en el Rigolleau, la Escuela Municipal de Fotografía orga-
nizó el Ciclo de Fotógrafos de viajes. Durante la actividad se pre-
sentaron Esteban Mazzoncini, Floral Zú, Laura Vergne y Marcelo 
Gurruchaga, quienes compartieron detalles técnicos, compositivos 
y sus experiencias a lo largo de sus viajes.
Uno de los expositores, Mazzoncini, aseguró: “Desde hace 30 
años me dedico a recorrer el mundo; estuve en 105 países. Hoy 
estoy en Berazategui presentando mi libro “Pedaleando por la ruta 
de la hospitalidad”, que es producto de mi último viaje en bicicleta 
desde Estonia hasta Costa de Marfil”.
A su vez, Cultura Colectiva estuvo en la calle 114 A entre 3 y 4 
(San José y San Mauro), donde presentó juegos, talleres y acti-
vidades para toda la familia, además del espectáculo “Carkalata, 
una macana en 4 estaciones”. Por otra parte, en Buena Yunta, la 
Clásica Milonga contó con la musicalización del DJ Nico Ponce.
Estas fueron algunas de las propuestas que implementa la Car-
tera cultural cada fin de semana. Para conocer cómo continúa la 
agenda, se pueden consultar las redes sociales de la Secretaría 
(@culturabe) y del Municipio (@MuniBerazategui), así como la 
página web berazategui.gob.ar/cultura/agenda.

EN DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD
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“La verdad no es lo que yo es-
peraba. Somos una minoría 
elegida por los vecinos, si, 

pero no cumple con mis expecta-
tivas. Llevamos proyectos, pero 
no pasa nada, te secuestran los ex-
pedientes. Te sentís en una fiesta 
como de colada. Ves cosas que no 
lo podes creer que estén pasando 
en Concejo, ojalá en algún mo-
mento cambie, porque se habla de 
democracia pero ahí adentro no la 
hay para nada. Se lo dije personal-
mente en el recinto, que la minoría 
no tiene lugar, no les gusto, pero 
era necesario” explicó Paterno e 
insistió: “no sentimos que haya de-
mocracia, ni yo, ni los que están en 
mi mismo bloque. No tenemos in-
formación de los expedientes que 

se van a tratar,los esconden, los 
secuestran,  entonces cómo vamos 
a acompañar una Ordenanza si no 
sabemos de que se trata. En cin-
co minutos no podemos entender 
nada. Julián (Amendolaggine) se 
lo dijo en la cara, porque por ejem-
plo yo de números no entiendo 
nada, pero él es muy capaz, y es-
tuvimos pidiendo básicamente que 
nos den los expedientes del presu-
puesto antes que se trate, pero ya 
estamos cansados de pedirlos. Hay 
muchas irregularidades”. 

Por otro lado la edil contó que 
“pidió un informe sobre las obras 
de Edesur, porque vivo sobre la 
131 y allí tuvimos muchos proble-
mas de tensión, que quemaron he-
laderas, computadoras..., y todavía 
no tenemos absolutamente nada. 
Los pedidos de informes no los 
contestan, tampoco entran los Pro-
yectos que presentamos, entonces 
uno se siente sapo de otro pozo”.

Una orden “de arriba”
“Yo no quiero ser mal pensa-

da- planteó la concejal- pero no 
entiendo porque no nos escuchan, 
si hay una orden de arriba que no 
lo permite....no lo sé porque  nun-
ca nos dan explicaciones, siempre 
tenemos que ir al choque y no que-
remos pelear porque los vecinos 
están cansados de eso. Cuando me 
voy del Concejo me pregunto qué 
hice durante esa jornada para ayu-
dar a un vecino y a veces no tengo 
respuestas”.

También reclamo: “No estoy 
en contra de los homenajes pero 
no quería ser concejal para eso. Me 
agarran días de mucha frustración y 
decepción pero después tengo gen-
te detrás que me piden que tenga 
fuerza y siga adelante”. Y admitió: 

“lo que pasa es que la injusticia me 
pone muy mal. A veces tengo ganas 
de tomar el micrófono en el Conce-
jo y comenzar a gritar como María 
Elena en Casados con Hijos, pre-
guntando si alguno no se da cuenta 
que todo eso no está bien, que no le 
hace bien a la democracia. Hacen 
lo que quieren, como quieren. Ellos 
nos aseguran que nos dejan ser y es 
claro que es mentira”. 

Luego describió que “a las se-
siones solo va gente que defiende 
al oficialismo, que alaban al pro-
pio intendente. Hacen autobombo 
en forma continua. Y como noso-
tros somos respetuosos de la gente 
que va, no hacemos nada. Pero no 
me gusta que nos estén  gritando, 
la falta de respeto. Somos conce-
jales y deberíamos tener el mismo 
derecho de hablar que el resto de 
los concejales”.

En cuanto a la labor de Juan 
José Mussi como intendente, pre-
cisó: “creo que tantos años en el 
poder debe ser por algo y decir 
cosas en contra de él sería subes-
timar al vecino pero estaría bueno 
reconocer las cosas que no están 
bien. No queremos pelear pero 
algo tenes que decir, sino estamos 
pintados, si hay algo que no nos 
cierra corresponde decirlo. porque 
sino entonces  sería igual llevar un 
cuadro mío

 y dejarlo ahí, pero no me es-
taría defraudando solo a mi sino 
también a los vecinos que nos vo-
taron, que nos eligieron. Somos 
conscientes que somos las voces 
de los vecinos....”

“Mi sensación es que la famosa 
grieta provocó esto- analizó Pater-
no- estamos de un lado o del otro. 
Y los que estamos de este lado, tie-
nen que hablar bajito... no entien-
do porque es así. Un concejal, por 
ejemplo, nos pidió explicaciones 
del hundimiento del Ara San Juan 
y de la plata que ellos dicen que se 
fugo (Mauricio) Macri, en pleno 
recinto... y no me parece nosotros 
podiamo haber contestado que al 
ARA lo repararon ellos, con Garré 
a la cabeza, y queNestor se fugó 
los fondos de Santa Cruz y nunca 
dieron explicaciones. Así es todo, 
siempre nos piden explicaciones 
sobre gestiones de Macri y Vidal, 
es lo único que nos dicen y de esa 
forma no nos permiten hablar”.

Paterno aceptó también que 
“en la calle” hay gente que empie-
za a decir lo que piensa y a recla-
mar que “no todo esta tan bien en 
Berazategui.  

Finalmente aseguró que Santi-
lli le dijo que le gustaría que una 
mejer sea intendente de Berazate-
gui y le sugirió que saliera a cami-
nar el territorio, “y eso es lo que 
estoy haciendo”, aseguró. 

A pocos meses de asumir como concejal de Juntos por el Cambio, Diana 
Paterno habló de cómo se siente en la función pública y cuáles son los 
problemas que enfrenta con una mayoría justicialista. 

DIANA PATERNO PLANTEÓ LAS IRREGULARIDADES  EN EL RECINTO

“Los Kirchneristas secuestran los 
expedientes en el Concejo Deliberante”

+++ Además

Capacitación sobre regularización 
dominial y generación de suelo urbano
n Será a través de la 
Escribanía General de 
Gobierno con modalidad 
on-line y estará dirigida 
a los equipos de gobier-
nos locales, legisladores 
y dirigentes sociales. La 
iniciativa busca dinamizar 
y fortalecer la política de 
regularización dominial 
con el programa “Mi escritura, mi casa”.
La Escribanía General de Gobierno llevará adelante una capacita-
ción sobre “Herramientas de regularización dominial y generación 
de suelo urbano” destinado a equipos de trabajo de los municipios 
bonaerenses, legisladores/as, concejales/as, funcionarios/as, diri-
gentes sociales y territoriales, entre otros.
Los encuentros se realizarán de manera “on line” los días martes 
o jueves, y estarán focalizados en la problemática territorial y 
los desafíos que presenta cada distrito. La actividad tiene como 
objetivo promover herramientas y articular acciones que permitan 
brindar soluciones a la problemática de la regularización dominial, 
el acceso al suelo y la protección de la vivienda en cada uno de los 
135 municipios de la Provincia. Es por esto, que la capacitación se 
amplía para distintos actores de la comunidad como legisladores/
as, concejales/as, funcionarios/as, dirigentes sociales y territoria-
les, entre otros, además del personal municipal y quienes estén 
interesados deberán ingresar a la web: www.gba.gob.ar/escribania-
general donde podrán inscribirse y reservar cupo.
“Este año se decidió incluir a todos los sectores relacionados a la 
regularización dominial, además de los equipos de tierras de los 
municipios. Pensamos que a la red de trabajo institucional actual 
hay que reforzarla y hay actores claves involucrados naturalmente 
que pueden ayudar acercando información y asesoramiento a las 
familias que tengan esta problemática”, explicaron desde la Escri-
banía General de Gobierno.
El ministro de Justicia y Derechos Humanos de la Provincia, 
Julio Alak, lleva adelante el programa “Mi Escritura, Mi Casa”, 
impulsado por el gobierno de la Provincia de Buenos Aires desde 
principio de año 2020 y promueve además, el intercambio y la 
consolidación del trabajo que se viene desarrollando en todos los 
municipios bonaerenses en materia de regularización dominial.
Para mayor inormación pueden ingresar al www.gba.ar/escribania-
general escribir a ceremonial@gmail.com ó llamar al 221 439-
1900 int. 161.

LA PROVINCIA LA LLEVARÁ ADELANTE
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De esta manera describió la 
situación actual Mírta Ce-
cilia Quinteros represen-

tante del Partido UNIR, conducido 
por el diputado nacional,  el doctor 
Alberto Asseff. La dirigente repre-
senta también  a “La Provincial”, 
un partido cívico- político, “abier-
to a escuchar a todas las personas 
que quieran a Patricia Bullrich 
para el 2023”. “Queremos que se 
acerquen agrupaciones, partidos 
y vecinos comunes. Hoy estamos 
en una etapa donde todos tenemos 
que involucrarnos. La Provincial 
le abre la puerta a todos, hasta los 
dolidos de otros partidos que quie-
ran integrarse. Tenemos que sumar 
para hacer el cambio verdadero 
de la mano de Bullrich” subrayó 
Quinteros.

Y manifestó:  “en Berazate-
gui estamos creciendo mucho, 
estamos en Instagram  en “La-
Provincial”, donde preguntan mu-
cho. Pero involucrarnos hará la 
diferencia. Si no estamos juntos 
vamos a ir barranca abajo” advir-
tió, al tiempo que acotó: “Patricia 
Bullrich puede caminar sola por la 
calle, tranquila. cosa que no pue-
den hacer muchos gobernantes. 
Ella  es la esperanza que hoy tene-
mos los argentinos. La oposición 
está preocupada y desesperada y 
el gobierno se va despresurizando, 
por todo lo que prometió y no pue-
de hacer. Ellos dicen que fue por 
la pandemia, pero en otros países 
ya repuntaron y nosotros nos que-
damos. No pudieron retomar el 
camino. Eso se ve con la inflación 
que cada día es más importante, 
la desesperanza crece en la gente. 

Ellos no tienen un plan, deberían 
haber procedido de otra manera 
pero equivocaron el camino”. 

Mucho por hacer
En la parte municipal opinó 

que “hay mucho por hacer. Hay 
luces en cultura y acepto que se 
hacen muchas cosas, pero no solo 
se vive con eso, falta agua, hay 
muchos basurales, faltan cloacas y 
hay otros problemas que no pode-
mos solucionar. Si,  celebro la cul-
tura pero solo con eso no vivimos 
ni crecemos...la inseguridad está a 
flor de piel, a encontramos en cada 
esquina, lo vimos en el censo don-
de no hubo acompañamiento po-
licial y muchos fueron asaltados. 
Eso paso ese día y pasa siempre. 
No podemos salir al kiosco a las 7 

de la tarde. Hay que trabajar fuer-
te en ese tema y Bullrich está muy 
preocupada en ese sentido”. 

Quinteros precisó: “sin educa-
ción no hay futuro, esa es la base 
de todo. La educación te da herra-
mientas, porque sin conocimiento 
sos  dominable. Los chicos dejan 
la escuela porque no están siendo 
contenidos, no están siendo atraí-
dos, por eso se van del sistema. 
Esos chicos deberían ser los pro-
fesionales y los gobernantes del 
futuro.  Pero hoy cada vez tienen 
menos clases, no saben cómo los 
van a calificar. Se que tenemos 
buenos educadores pero hay falta 
de organización. Primero necesita-
mos un salario digno que nos per-
mita crecer y proyectarnos y luego 
organizar todo lo demás, es esen-
cial” describió la dirigente.  

ACTUALIDAD

+++ Además

El Gobierno Nacional entregó 
créditos y lotes con servicios 
en La Plata y Berisso
n El secretario de Desarrollo Territorial, Luciano Scatolini, en 
representación del Ministerio de Desarrollo Territorial y Hábitat 
que conduce Jorge Ferraresi, encabezó este martes una nueva en-
trega de Créditos Casa Propia y Lotes con Servicios de Procrear II 
a familias de La Plata y Berisso. De esta manera, el Gobierno Na-
cional sigue garantizando el acceso al suelo urbano y a soluciones 
habitacionales, al mismo tiempo que genera empleo y motoriza las 
economías locales.
Durante el acto realizado en el Anexo de la Cámara de Diputados 
de la Provincia de Buenos Aires, el secretario estuvo acompañado 
por el diputado Provincial Ariel Archanco, las concejalas platen-
ses, Cintia Mansilla y Paula Lambertini, quien además se desem-
peña como jefa Regional de ANSES conurbano II. También estuvo 
presente el subsecretario de Tierra, Vivienda y Hábitat de Berisso, 
Gabriel Marotte y el director de Hábitat y Demanda Comunitaria 
de dicha ciudad, Adrián Risculese.
Con esta iniciativa, las y los beneficiarios de ambas ciudades po-
drán acceder a un lote con la infraestructura necesaria para edificar 
sus hogares. En el caso de La Plata, además, se otorgó otra tanda 
de créditos a tasa cero para la construcción de viviendas de hasta 
60 m2 en terreno propio o de familiar directo. Las cuotas se ajus-
tan a partir de la fórmula Casa Propia, que contempla la evolución 
salarial, creando mayor previsibilidad.
Al respecto, Scatolini destacó “la confianza de la sociedad en una 
política a través de programas que tienen que ver con su esfuerzo 
para poder construir una vivienda”. En esa dirección, el funciona-
rio remarcó: “Tenemos que seguir generando tierra, profundizando 
la presencia del Estado, porque estas decisiones mejoran la calidad 
de vida de las personas. Necesitamos un compromiso amplio para 
sostenerla en el tiempo”.
Cabe destacar que en la ciudad de La Plata ya se han entregado 
3.194 créditos de las diversas líneas que posee el ministerio además 
de 418 lotes del barrio San Carlos. A su vez, en Berisso ya son 584 
las familias que se encuentran construyendo o refaccionando sus ho-
gares y 171 han adquirido un terreno con infraestructura de calidad.

CON ESTA MEDIDA, CADA VEZ MÁS BONAERENSES 
PUEDEN CUMPLIR EL SUEÑO DE LA CASA PROPIA

“La gente está triste. La sociedad está enojada porque no podemos tener un salario 
digno, nos falta productividad... la inseguridad...la falta de trabajo nos preocupa a 
todos. En los hospitales no hay suministros, son un desastre, no tienen médicos y 
los que hay tienen un montón de pacientes. En definitiva esta todo mal y un pueblo 
enfermo no puede producir, un niño enfermo no puede realizarse”.

MIRTA QUINTEROS DE UNIR, EL PARTIDO CONDUCIDO POR EL DR. 
ALBERTO ASSEF

“Bullrich plantea un cambio 
verdadero, por eso la estoy apoyando 
y representando en Berazategui”




